

夢ナビライブ 2013

生命科学科では、夢ナビライブ名古屋会場（7月20日）に分子生物学教室の中西友子先生を、福岡会場（10月19日）に病態生化学分野の尾崎充彦先生を「学問の講義ライブ」講師として派遣しました。両会場ともに約1万人の受験生が近隣県から駆けつけて下さり、熱心に講義を受けて下さいました。その後の質問コーナーにおきましても、たくさんの受験生から生命科学科や鳥取大学医学部についてのご質問を頂きました。その中から抜粋してご紹介します。

夢ナビライブ2013 講義ライブの感想(1)

医学や患者と関係があるのは、医師や看護師だけではないということが、よく分かった。

(高2 女子)

医・薬学部のどちらにも行かず、人の命を助けるためにある仕事を初めて知り、とてもおもしろかったです。

(高1 女子)

医学科以外の医学部のことをあまり知らなかったのですが、どんなことをしているのか知れました。とても興味深い内容でぜひまた聞きたいと思える内容でした。

(高2 女子)

尾崎先生の講義は、私の興味を大変高めて下さいました。益々、生命医科学研究者になりたいと強く思いました。

(高2 女子)

夢ナビライブ2013 講義ライブの感想(2)

生物で習っていた内容が主となっていたので、とても聞き入りました。講義後の質問にも丁寧に答えて下さりありがとうございました。夢に向かって頑張ります。

(高1 女子)

聞いた中で1番おもしろいと思いました。説明も分かりやすく、たのしかったです。

(高2 女子)

「がん」がもつ転移の恐しさや、マイクロRNAによる「がん」転移の防止技術のすごさを知りました。

(高2 男子)

医学にも種類があると思いました。動物実験は残酷だけれど人間が助かるためには必要だと思った。

(高1 女子)

夢ナビライブ2013 講義ライブの感想(3)

がんについてよくわかりました。がんの治療への希望が見えてこの学部へ行きたい気持ちが高まりました。

(高2 女子)

がんの転移を防ぐ研究はとてもすごいと思いました。がんで亡くなる人がもっと減るといいなと思います。

(高1 女子)

生命科学科はどのようなことをするのかあまりよく分かりませんでした。先生の講義をきいてとてもおもしろそうだと思います。

(高1 女子)

マイクロRNAの投与したマウスの実験結果にはとても驚かされました。私の周りにもガンになっている人がいるので、早く実用化されて欲しいです。

(高1 女子)

夢ナビライブ2013 講義ライブの感想(4)

癌は転移をどのように防ぐかに、生死が随伴される事を知って、すごく驚きました!人々の役に立てるような人になりたいです!
(高1 女子)

ためになる講義をありがとうございました。自分は医療系に進もうと考えているので聞くのがおもしろかったです。
(高2 女子)

母が乳癌になり、どのようにすれば、いいかわからなかったけど、今日の講義のおかげで、私が何をすればいいかわかった。
(既卒 男子)

「がん」というテーマだったので難しい内容ではありましたが、とても分かりやすい説明のおかげで楽しく講義を受けることができました。
(高2 女子)

夢ナビライブ2013 講義ライブの感想(5)

貴重な講義ありがとうございました。がんの転移についての話、とてもおもしろかったです。
(八女学院高等学校 高1 男子)

生物は苦手なのですが、とても分かりやすい説明でしくみがスツとはいつてきました。
楽しかったです。 (高2 女子)

がんに関する本を今まで何冊か読んできましたが、どれも転移を予防するということは書いてなくて今回の講義はとても興味深かったです。
(高2 男子)

がん細胞についてよく知れました。私自身も職業的に、がんをわずらっている患者を相手にする場面もあると思うので頑張りたいと思います。
(高2 女子)